

C'est également à la conceptrice du Sentier du Sel, l'archéologue Sandrina Cirafici, que l'on doit la dernière exposition du Musée historique à Bex.

Le Musée historique du Chablais fête ses 10 ans

Pour célébrer cette décennie consacrée à la valorisation du patrimoine culturel chablaisien, le Musée historique du Chablais vous concocte une exposition à la fois spectaculaire et festive.

«Hier ne meurt jamais... Pars à sa rencontre, ô Visiteur! Explore les espaces-temps qui s'ouvrent à toi, résous les énigmes, découvre des trésors...»

Une mise en bouche qui laisse entrevoir la saveur d'un programme riche en surprises: une exposition conçue comme un labyrinthe, des espaces dont les décors vous projetteront aux quatre coins du monde, et une quête qui vous muera en archéologue lancé à la poursuite des trésors les plus fameux de l'humanité – et du Chablais!

L'occasion de flirter avec la Belle Hélène ou de croiser Howard Carter tout en découvrant – par une habile mise en perspective – les pièces les plus belles ou les plus intrigantes issues des collections des associations et fondations historiques du Chablais vaudois et valaisan.

Un voyage archéologique à la fois décoiffant, didactique et plein d'humour, truffé de pièges et de fantasmes...



Hier ne meurt jamais.

A la découverte du Passé à travers archéologie et fiction.

A voir dès le 11 mai 2007, au Musée historique du Chablais, place du Marché à Bex.

Tous les jours de 14 h à 17 h.

*Tél. 024 463 38 00 ou 079 776 41 10
www.museeduchablais.ch*

Sur les traces de l'or blanc

Un sentier didactique consacré à la fabuleuse histoire du sel s'apprête à voir le jour, sillonnant en pente douce entre Olon et Bex. Un parcours à effectuer dès cet été.



De la découverte du sel par les chèvres de Braccailon à la découverte des Nouveaux mondes... grâce aux réserves de salaisons!

Sautez dans l'ASD à la gare d'Aigle. Descendez à la halte de Plambuit. Puis laissez-vous entraîner jusqu'au Bévieux, au gré des panneaux constellant un sentier d'une douzaine de kilomètres: un voyage dans le temps qui vous invite à revivre l'incroyable odyssée de l'or blanc. Ce parcours initiatique vous fera découvrir les formidables enjeux

qui se sont noués autour des cristaux légués par une mer évaporée depuis plusieurs millions d'années... Batailles, anecdotes, superstitions, étymologie et recettes ponctueront votre cheminement au fil de panneaux richement illustrés. Fixés sur des tuyaux de mélèze, ils évoquent l'ancien aqueduc en bois qui véhiculait la saumure extraite de la mine de Panex

jusqu'à la saline des Dévens. Des panneaux qui font la part belle aux enfants à travers une rubrique intitulée «Hé, les p'tits loups!», leur proposant contes, bricolages ou chansonnettes à fredonner le long d'un sentier à parcourir en classe ou en famille.

www.sentierdusel.ch